Comunicado de prensa

28 de Octubre de 2024

Se exhibió por primera vez en México en el marco de la Voque Gala de Día de Muertos 2024.

Porsche complementa la gama Cayenne en México con la llegada de la versión

GTS.

Todos los modelos GTS de Porsche son reconocidos por su diseño deportivo

único, la puesta a punto afinada y los renovados sistemas de tecnología.

Está impulsado por un potente motor V8 biturbo que ofrece una aceleración y

un manejo impresionantes.

Incluye Porsche Driver Experience con un cuadro de instrumentos digital

curvado de serie y una pantalla para el pasajero opcional.

La abreviatura GTS significa Gran Turismo Sport. Esto representa una dosis

extra de dinamismo en el todoterreno deportivo.

Porsche de México presentó al Cayenne GTS; la variante más versátil del SUV

llega con diseño más musculoso y detalles distintivos, un poderoso motor V8

biturbo de 500 HP, sistema de escape deportivo y suspensión neumática

adaptativa para una experiencia de conducción más atrevida.

Puebla, Mexico. Dinamismo y exclusividad van de la mano en los nuevos Cayenne

GTS y Cayenne GTS Coupé, los dos modelos con los que Porsche amplía la gama

del exitoso todoterreno. La variante GTS está diseñada para obtener las máximas

prestaciones, que combinan un potente motor V8 biturbo de 500 HP (368 kW) y los

sistemas de chasis orientados al máximo rendimiento, con la versatilidad para el día

a día, elementos de diseño distintivos y un equipamiento de serie que logran hacer

del SUV el más capaz de su segmento.

Para Porsche, la abreviatura GTS significa Gran Turismo Sport, representando una

dosis extra de dinamismo. En esencia, el Porsche Cayenne es la combinación de un

deportivo de altas prestaciones con un todoterreno. Sin embargo, al describir la

nomenclatura GTS, este equilibrio se desplaza hacia la mejora de las capacidades en

carretera. Con un potente sistema de propulsión, una puesta a punto afinada y un

Comunicado de prensa

28 de Octubre de 2024

diseño exclusivo, el Porsche Cayenne GTS se mantiene fiel a su principio de ser un

vehículo ideal para el día a día.

El sistema de propulsión es una de las características que distinguen a la versión GTS.

Destaca por un motor V8 biturbo de 4.0 litros, desarrollado por Porsche. Esta unidad

de potencia ha sido sometida a una intensa actualización para ganar eficiencia y

aumentar significativamente el rendimiento. El par motor máximo es de 660 Nm y la

potencia es de 500 HP (368 kW), lo que supone un aumento de 40 HP (30 kW) en

comparación con el modelo anterior. Con estas características, el SUV logra unas

prestaciones realmente extraordinarias, acelera de 0 a 100 km/h en 4.4 segundos y

alcanza una velocidad máxima de 275 km/h.

El Porsche Cayenne GTS presenta un chasis ajustado, con una altura 10 mm más

baja que otras versiones, equipado con tecnologías como el Porsche Active

Suspension Management (PASM) y el Porsche Torque Vectoring Plus (PTV Plus), que

optimizan su rendimiento en carretera. La suspensión neumática de dos cámaras

proporciona una conducción ágil y cómoda. Visualmente, se distingue por elementos

como las letras "GTS" en negro, tomas de aire más grandes, faros oscuros y rines RS

Spyder de 21 pulgadas. En el interior, destaca un volante deportivo calefactable,

acabados en Race-Tex y asientos ajustables, además de un techo panorámico y un

alerón trasero adaptativo. También incluye tecnología avanzada como un sistema de

sonido Bose y un cuadro de instrumentos digital.

Porsche Cayenne GTS Coupé: Más exclusivo y deportivo

Por su parte, el Cayenne GTS Coupé destaca por su diseño deportivo, que incluye el

paquete SportDesign con detalles en negro brillante. Equipado con faros HD Matrix

LED, ofrece múltiples funciones de iluminación para mayor seguridad. Su interior

presenta un volante deportivo en Race-Tex, asientos deportivos GTS ajustables con

el anagrama «GTS» bordado en las cabeceras. El equipamiento en Race-Tex ofrece

un tacto suave y un buen agarre, por lo que se utiliza, además del volante y los

asientos, en los descansabrazos de los revestimientos de puerta, la consola central y

en el techo interior. Está impulsado por el mismo motor V8 biturbo de 500 HP de

Comunicado de prensa

28 de Octubre de 2024

Porsche Cayenne GTS. Además, cuenta con suspensión neumática adaptativa y

tecnologías avanzadas como el Porsche Active Suspension Management y el Porsche

Dynamic Chassis Control, que optimizan su rendimiento y estabilidad.

Porsche de México exhibió por primera vez en México al Cayenne GTS en el marco

de La Gala Día de Muertos Vogue 2024, la experiencia anual que celebra una de las

tradiciones más importantes y representativas del país. Las personalidades que

asistieron al evento apreciaron el diseño y todos los detalles distintivos de esta nueva

variante del exitoso SUV.

"Por segundo año consecutivo, Porsche de México tuvo una participación especial en

la Vogue Gala de Día de Muertos, celebrada en el Palacio de Minería. Aprovechamos

el marco de este evento para exhibir, por primera vez en México, al Porsche Cayenne

GTS. La fusión del diseño elegante y sofisticado de este SUV con la rica iconografía

de esta celebración mexicana creó una experiencia impresionante para todos los

invitados", comentó Camilo San Martín, Director General de Porsche de México. "Los

detalles de nuestra cultura en conjunto con las pasarelas, la música y las flores de

cempasúchil, hicieron inolvidable esta velada que rinde un homenaje a la herencia y

al espíritu de una de las tradiciones más representativas de México y a quienes ya no

están entre nosotros. Para Porsche de México es un honor ser parte de un evento tan

reconocido".

El Porsche Cayenne GTS ya está disponible en el mercado mexicano con un precio a

partir de \$2,478,000 pesos, mientras que el precio del Porsche Cayenne GTS Coupé

empieza desde \$2,678,000 pesos. Para más información, favor de visitar el Porsche

Centre de su preferencia.

Para continuar leyendo, por favor visite el Newsroom en español para América Latina y el Caribe:

https://newsroom.porsche.com/es/2024/vehiculos/pla-porsche-cayenne-gts-35950.html

Porsche de México Km. 116 Aut. Méx-Puebla San Lorenzo Almecatla Cuautlancingo Puebla C.P. 72700 Relaciones Públicas y Prensa Hermilo Nájera Teléfono: (+521) 2225052507

3 de 3